
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSAO ORDINARIA DO DIA 09 DE OUTUBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 

TRES. 

Aos nove dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte três, reuniram-se 
ordinariamente no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso 

do Sul, denominado Maisa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n° 305, com 

a presença de todos dos Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor 
Presidente Vereador Jansen Peixoto Barbosa, declarou aberta a presente Sessão. Em 
seguinte o senhor Presidente em conformidade com o artigo 139 do Regime Interno 
colocou a Ata da Sessão anterior em votação, findada a fase de discussão a mesma 
aprovada por unanimidade. Matéria apresentada pelos Vereadores e Vereadoras. 1° 
Projeto de Lei n° 002/2023 "inclui a Festa de Nossa Senhora Aparecida no Calendário 
Oficial do Município e dá outras Providencias". 2°Indicação n° 43/2023. Autoria de 
vereador Joaquim Cassiano Teixeira. Matéria vinda do poder Executivo. Projeto de Lei 
468/2023 "Dispõe sobre a regularização fundiária urbana no Âmbito de Município de 
Sonora e dá outras providencias". O Vereador Francisco Deuzimar solicitou a inclusão 

do Projeto de Lei n° 002/2023 na Ordem do Dia, sendo o pedido aprovado por 
unanimidade. Uso da Tribuna: Fezuso da palavra o Vereador Alex Campos, 
cumprimentou a todos os nobres colega dessa Casa de leis em nome do Genesi, do 
Carlos e do seu amigo Chição de longa data aqui alias temos que fazer um convite para 
contar um pouco da história do Município. uma vez ser um dos pioneiros de nosso 
Município, parabenizou em nome da Diretora Jaqueline os alunos e Professores da 
Escola Gazzolo pela participação na feira de ciência e tecnologia do campo de Coxim, 
instituto federal nos projetos semeando com o amanhã a influência da sustentabilidade 
na qualidade de vida dos cidadãos. Primeiro lugar na categoria socioambiental, primeiro 
lugar melhor relatório, melhor banner, primeiro lugar na área de ciências humanas e 
outro projeto de educação inclusiva, jogos pedagógicos online para crianças com 
autismo e síndrome down, primeiro lugar na categoria multidisciplinar e terceiro lugar no 
melhor relatório, aqui fica meus parabéns a cada Professor em nome da Jaqueline 
coordenadora porque estão empenhados, isso é muito importante essas crianças 
estarem demostrando através de projetos com seus Professores e Diretora e a gente 
nada mais tem que incentivar para isso acontecer. Em nome das outras Escolas 
parabenizou a todos parabenizar em nome do nosso amigo Jonathan pela banda de 
percussão municipal em nome dele pela premiação de primeiro lugar na linha de frente, 
primeiro maestro e terceiro lugar do corpo musical em Sorriso/MT, inclusive sua filha 
estava participando, temos de nos empenhar para cada vez mais para essas crianças 
sentirem o prazer em estar ali. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Douglas 
Brasileiro da Silva, após cumprimentar a todos, primeiramente agradeceu aos colegas 
Vereadores que estivemos juntos em Brasília. Tem certeza de que muitos resultados 
são construídos através de conversas e essas conversas começam sendo construídas 
e o desenvolvimento vem chegando, propostas foram oferecidas e estudos foram 
realizados para que sejam feito um levantamento no nosso Município e a partir de 
estudos a gente c iga ir construindo o futuro, quero aqui pedir de uma forma especial / in 
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agradecer a Tereza Cristina nossa Senadora da República pessoa maravilhosa que 
sempre nos recebe de portas abertas, onde colocou á disposição uma equipe onde já 
fizemos um pedido pessoal mas vai ser encaminhado um oficio solicitamos a 
colaboração dela já na reestruturação da parte energética do Município onde se fala 
muito em Polo Industrial e gostaria de imaginar que essas industrias começasse a 
chegar e a nossa energia não suportar a demanda, então esta na hora da gente já 
estarmos conversamos. Agradeceu o Vereador Laudir, o Vereador Fábio e Deuzimar 

que estavam juntos na conversa com Ela a qual disse que vai encaminhar para ser 

feito um levantamento e estudos para viabilizar uma forma técnica e rápida no 

atendimento. Agradeceu de uma forma especial o Doutor Luís Ovando, deputado 
Federal que sempre se dispõe a estar nos ajudando e trazendo recurso para o Município 
e defenderam pautas importantes o que é o mais importante do legislador defender 

aquilo que chamamos de princípios que nós aprendemos desde crianças e isso eu 
tenho certeza de que esses dois estão representando bem na bancada Federal 
agradecer por tudo o que tem feito e mandado recursos que ele estão por vim e quando 
fala em recursos o mais importante é ver ele chegando no Município, e não tentando 
ganhar fama pelo recurso chegado, sem do que quem ganha é o Município e os nossos 
munícipes, uma vez que quando chegar esses recursos que é uma devolutiva de todo 
imposto que se paga, a gente está tendo a devolutiva dele através dos Deputados ou 
Senadores no atendimento das Emendas cumprindo seu papel. Agradeceu o Senador 
Nelsinho Trad e todo seu gabinete pela consideração que tem pela região norte e 
futuramente a gente vai construindo várias alianças para que o nosso Município venha 
a desenvolver cada vez mais é muito recurso empregado em Sonora infelizmente as 
vezes o recurso não se de a eles uma devolutiva de como está sendo empregado, mas 
temos certeza de que eles não irão deixar de estar entregando os recursos ao 
Município pela falta de reconhecimento que as vezes não se retribui, fica aqui seus 
agradecimentos a todos. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Joaquim Cassiano 
Teixeira, após cumprimentar a todos em especial a todos os Vereadores e Vereadoras 
dessa Casa e a todos que estão nos acompanhados pela redes sociais, em seguida 
falou da sua Indicação onde solicita o recapeamento da Rua 15 de Novembro uma vez 
ter recebido várias reclamações em relação ao asfalto que está precisando de 
manutenção, nessa oportunidade quero reforçar ao Prefeito que nos atenda nessa 
reivindicação. Agradecimento ao empresário de Sonora que vem investindo bastante 
no futebol que é o Senhor Jair o qual colocou a empresa Mas bestesport, que vem 
ajudando muito nas premiações nos torneios de Sonora junto com a Prefeitura, fazendo 
um papel importante que é a inclusão social, agradeceu seu filho o Denis que vem 
acompanhado esse empresário fazendo toda a coordenação dos recursos. Em seguida 
fez uso da palavra o Vereador Vereador José Fabio dos Santos, cumprimentou o 
Senhor Presidente em exercício e a todos os Vereadores e Vereadoras e todos que 
estão presentes, solicitou permissão para falar desse empresário quero que leve o 
seu agradecimento a ele, sei que é muito importante a premiação para equipe que 
participa dos campeonatos, parabenizou as equipes que participaram desse 
campeonato, é importante o investimento dos empresários no esporte de Sonora, fica 
aqui meus agradecimentos em nome da nossa população por acreditar no esporte de 
Sonora. Ordem do dia: Projeto de Lei 002/2023 "inclui a Festa de Nossa Senhora 
Aparecida no calendário oficial do Município e das outras providencias". Sendo que 
após findada a fase de discussão o mesmo foi aprovada por unanimidade. Explicações 
Pessoais: Fez uso da palavra o Vereador Alex Campos, em suas palavras vem lembrar 
de um fato que eu vem ocorrendo a tempos no Município de Sonora onde já 
encaminhou oficio e indicação, que é os transtornos ocasionados pelas chuvas e elas 
estão começando e não deu rem vinte milímetros de chuva e já começou a erosão nos 
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